

Der Beschlussvorschlag wurde wie folgt geändert:

Beschlussvorschlag:

- 1.) Der Mobilitätsausschuss beschließt im Rahmen der im Haushalt bereitgestellten Mittel (vgl. Finanzausschuss vom 07.12.2021) die Einrichtung von zwei Fußgängerüberwegen inkl. Beschilderung und Beleuchtung auf der Von-Galen-Straße im nördlichen Verlauf etwa im Bereich zwischen Fasanenweg und Evangelische Kirche/ Märkischer Weg sowie im südlichen Verlauf etwa im Bereich Nachtigallenweg/ Nobelstraße, sofern rechtlich möglich.
- 2.) Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, die von-Galen-Straße (teilweise) in die bestehenden Tempo 30 – Zonen zu integrieren.